

BULLETIN DE PRÉSENTATION ÉLECTIONS 2025

Lettre d'intention SARAH DUFORD



- **Année d'admission à l'Ordre des psychoéducateurs et psychoéducatrices du Québec**

- 1997

- **Fonctions actuelles**

- Coordonnatrice des unités de vie en réadaptation jeunesse et responsable du site Val-Du-Lac au CIUSSS de l'Estrie –CHUS (CIUSSSE-CHUS) de mai 2024 à ce jour.

- **Fonctions antérieures**

- Coordonnatrice des services Jeunes 5-18 ans, mission CLSC au CIUSSSE-CHUS d'avril 2021 à décembre 2024
- Chef de service jeunes 5-18 ans pour les RLS de Memphrémagog et de Coaticook au CIUSSS CHUS de 2015 à 2021
- Chef des programmes jeunesse au CSSS de Memphrémagog de 2014 à 2015
- Coordonnatrice clinique du Suivi d'intensité variable au CSSS Haut-Richelieu-Rouville de 2009 à 2014
- Psychoéducatrice pour l'équipe de Suivi intensif à l'Hôpital Charles-Lemoyne de 2008 à 2009
- Conseillère en réadaptation à Accès-Cible santé mentale adulte de 2000 à 2008
- Intervenante de crise pour le centre de crise Le Transit et La maison sous les arbres de 1999 à 2008
- Éducatrice pour les centres jeunesse de Montréal et Sherbrooke de 1999 à 2000
- Coordonnatrice du Service d'accompagnement médical intensif de 1998 à 2000

- **Principales activités au sein de l'Ordre des psychoéducateurs et psychoéducatrices du Québec**

- Administratrice au conseil d'administration depuis 2015
- Membre du comité des requêtes depuis 2022
- Présidente du comité des ressources humaines de 2019 à 2022
- Membre du comité organisateur du colloque 2013 en tant que représentante du secteur santé mentale adulte
- Membre du comité santé mentale adulte de 2011 à 2016 et implication active dans l'élaboration du guide de pratique du psychoéducateur en santé mentale adulte

- **Objectifs poursuivis en tant qu'administratrice au sein du conseil d'administration**

- J'aspire à poursuivre ma contribution au sein du Conseil d'administration afin de favoriser le rayonnement de la profession et l'accessibilité à des services de qualité pour les personnes vivant des difficultés d'adaptation. Ces 10 dernières années sur le CA, jumelées à mon expérience de gestionnaire, me permettent dorénavant de jouer un rôle conseil stratégique dont auprès de la relève qui s'est joint au CA dans les dernières années. Un vent de changement se pointe dans différentes sphères de l'organisation, notamment en lien avec la nouvelle planification stratégique à venir et je souhaite contribuer significativement aux travaux et aux décisions visant les enjeux qui touchent notre profession. En terminant, je vous remercie sincèrement de la confiance que vous m'accordez depuis toutes ces années par l'entremise de votre vote.